
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

職した後も、相談に乗ってくれる先生がいます。  

平成３０年度修了生  

木村  理孝  さん  

木村建築  勤務  

 

 

 

◎本学院を選んで良かったこと。  

以前は他業種で働いていましたが、家業の建築業で１年大工をしてから

入学したので、建築士受験対策や刃物手入れなど現場作業では教わらな

いことも丁寧に学べてよかったと思います。今でも資格取得のため学院

で行われる講習会に参加したりして、修了後も多くのことを学んでいま

す。  

 

◎これからの夢（目標）  

建築士も修了してすぐに受験し、２級建築士も取得できたので、いつか

は自分の手で設計から施工まで行い、多くの人が喜んでくれるような住

宅に携わりたいと思います。  

 

◎これから本学院の入学を希望する後輩に一言  

学院では建築士取得に役立つ学科や建築現場ですぐに使える実技の授

業がたくさんあるので、建築の仕事に興味がある人にはとても良い学校

だと思います。  

◎現在のお仕事の内容を教えてください。  

主に和歌山市内で建築大工として、新築

現場をはじめ増築、リフォームの現場な

どで働いています。  


